

Аннотация

Основные тенденции и проблемы девиантного поведения молодежи в Республике Беларусь (социологический анализ) / Анастасия Игоревна Яскевич; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. А.П. Лимаренко.

Ключевые слова: девиантное поведение, формы девиантного поведения, причины девиантного поведения, профилактика, несовершеннолетний.

Целью дипломной работы является изучение девиантного поведения несовершеннолетних, его форм, а также выявление причин и основных тенденций. Объектом дипломной работы является девиантное поведение несовершеннолетних в Республике Беларусь. Предметом дипломной работы является понятие, содержание, причины, меры профилактики девиантного поведения.

В данной работе рассмотрены основные формы девиантного поведения и его причины, особенности девиантного поведения несовершеннолетних в Республике Беларусь на современном этапе и меры профилактики.

Результатом данной работы является выявление основных тенденций и анализ мер профилактики девиантного поведения в Республике Беларусь.

Значимость работы заключается в том, что в ней рассматривается центральная проблема современного общества – отклоняющееся поведение несовершеннолетних.

ANNOTATION

The main tendencies and problems of deviant behavior of youth in Republic of Belarus (the sociological analysis) / Yaskевич Anastasia; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of sociology; scientific adviser Limarenko A.P.

Keywords: deviant behavior, forms of deviant behavior, reason of deviant behavior, prevention, minor.

The purpose of the thesis is studying of deviant behavior of minors, his forms and identification of the reasons and main tendencies. Subject of the thesis is the deviant behavior of minors in Republic of Belarus. A subject of the thesis is the concept, contents, the reasons, and measures of prevention of deviant behavior.

In this work the main forms of deviant behavior and its reason, feature of deviant behavior of minors in Republic of Belarus at the present stage and prevention measures are considered.

Identification of the main tendencies and the analysis of measures of prevention of deviant behavior in Republic of Belarus is result of this work.

The importance of work is that in her the central problem of modern society – deviant behavior of minors is considered.